

宇津木台 森遊会 実施報告

「第12回定例活動」

No.2017-12

実施日	2018年3月25日(日) 10:00~13:00	天候: 晴れ	記録: 金森
場所	宇津木台緑地(八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者: 6名(男性4、女性2) 矢島、中村(弘)、松山、錦織、陳、陳(友人) インストラクター: 金森		

実施内容

活動7年目の第十二回目。例年、森のコンサートを行う時期だが、天候が不安定なことから、年度末は、本業が忙しく、今年は4月に森のコンサートとする。新緑の中でのコンサートは音の響き(吸音)が違っていいのでは?などと想像している。ステージには大量の落ち葉が培養土化している。竹箒やスコップで取り除く、こうして乾燥させれば、落ち葉などがまた積もるが直前に簡単に綺麗にできる。

竹林へ移動しながらカタクリの群生を鑑賞する。今年も見事に咲いている。年々、広がっており、いつもこの3月の定例活動が見頃だ。竹林が明るくなってきたので広がってくれることに期待する。

竹林を人海戦術で綺麗にすれば、あちらこちらに筍が出ている、まだ小さいが今年は早い、思わぬ駆除となった。次回、4月では、竹になってしまい、遅いかもしれない。

滑走路に積もった培養土を取り除くも、相当な体力と時間を使い切る。久々のハードな活動となった。



次回4月の森のコンサートに向けてステージを掃いておく、こうして乾燥させれば、落ち葉などがまた積もるが直前に簡単に綺麗にできる



竹林へ移動してカタクリの群生を鑑賞、年々、どんどん広がっている、いつも3月の定例活動が見頃だ

竹林を整備する



雑草や枯れ木を取り除く

よく見れば既にあちらこちらに

思わぬ駆除となった

6年前に植菌したものが健在



滑走路の落ち葉を取り除く、既に、培養土化しており時間と体力を使い切る、ご苦労さまでした

次回は森のコンサート

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋小1個を指定の場所に置く。